

<p>STELLUNGNAHME zum Antrag</p> <p>SPD-Ortschaftsratsfraktion Wettersbach</p> <p>vom: 10.12.2014</p>	<p>Gremium:</p> <p>Termin:</p> <p>Vorlage Nr.:</p> <p>TOP:</p>	<p>Ortschaftsrat Wettersbach</p> <p>17.03.2015</p> <p>62</p> <p>5</p> <p>öffentlich</p>
<p>Breitbandversorgung im Bereich Grünwettersbach/Palmbach</p>		

Das Thema "schnelles Internet" wird auch in Wettersbach immer wichtiger. Sowohl durch Anfragen von Bürgern wie auch von Firmen wird immer wieder deutlich, wie wichtig eine gute Datenverbindung ist. Nicht zuletzt hat sich deshalb auch schon der Ortschaftsrat mit dieser Thematik beschäftigt. Die Deutsche Telekom hat nun den Wunsch des Ortschaftsrates aufgegriffen und einen Plan zur Umsetzung der Breitbandverkabelung vorgelegt. Um die flächendeckende Versorgung in Wettersbach mit einer zukunftsfähigen Datengeschwindigkeit zu gewährleisten, sind aufwändige Kabelverlegungsarbeiten erforderlich. Diese werden sowohl in der Ortsdurchfahrt in Grünwettersbach und Palmbach und in einigen Nebenstraßen durchgeführt. Daneben müssen einige Schaltgehäuse erstellt werden, um die Versorgung zu gewährleisten. Inzwischen sind nahezu alle Standorte der Schaltgehäuse in Zusammenarbeit zwischen der Ortsverwaltung Wettersbach mit der Deutschen Telekom, dem Stadtplanungsamt und dem Gartenbauamt abgestimmt.

In der Sitzung wird ein Vertreter der Deutschen Telekom nun die gesamte Maßnahme vorstellen.